

## A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Ismael Sánchez Castillo, diputado del Grupo Parlamentario de Adelante Andalucía (AA), con arreglo a lo previsto en el Reglamento de la Cámara, formula a la **Consejería de Salud y Familias** la siguiente:

### PREGUNTA CON RUEGO DE CONTESTACIÓN ORAL EN COMISIÓN

Relativa a:

#### Deficiencias Centro de Salud de Gerena (Sevilla)

#### Exposición de Motivos

Según denuncian las y los usuarios del consultorio de Gerena (Sevilla), la dotación de personal es escasa, sólo consta de 4 médicos, 4 enfermeros, 1 auxiliar de enfermería, 2 administrativos y un celador.

También denuncian la escasez de especialidades, rayos X, oftalmología, matrona, fisiología... Estos servicios se encuentran centralizados en Guillena que es la localidad donde se encuentra la sede de la Zona Básica de Salud (ZBS).

En Gerena existe una sola ambulancia según la hoja de licitación con el SAS.

#### Preguntas:

- 1.- ¿Se prevé, por parte del gobierno de la Junta de Andalucía, aumentar el personal sanitario del centro de salud mencionado?
- 2.- ¿Se prevé, por parte del gobierno de la Junta de Andalucía, aumentar los servicios que se prestan desde el centro de salud mencionado?
- 3.- ¿Se prevé, por parte del gobierno de la Junta de Andalucía, aumentar las ambulancias?

Parlamento de Andalucía, a 11 de mayo de 2021



Ismael Sánchez Castillo